

BOLETÍN DE PRENSA No. 315 ->>

Se realizó la ceremonia de repartición de plazas de internado médico de pregrado en la UAA. Son 114 los estudiantes de la UAA que realizarán internado en los hospitales Miguel Hidalgo, Tercer Milenio, de Pabellón de Arteaga y Rincón de Romos del ISSEA, así como en clínicas del IMSS.

Durante un año más de 140 estudiantes de medicina demostrarán sus conocimientos y se capacitarán para decidir, resolver, conducir y lograr independencia en el manejo y cuidado de los pacientes en hospitales de la entidad; así lo comentó Ismael Landín Miranda, catedrático de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y director de Enseñanza, Capacitación e Investigación del Instituto de Servicios de Salud del Estado de Aguascalientes (ISSEA), durante la ceremonia de repartición de plazas de internado médico de pregrado en la Máxima Casa de Estudios.

En esta ocasión fueron 114 los estudiantes de Médico Cirujano de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, y 29 de la Universidad Cuauhtémoc Aguascalientes, quienes realizarán su internado en el Centenario Hospital Miguel Hidalgo (CHMH), clínicas del IMSS, así como en los hospitales Tercer Milenio, de Pabellón de Arteaga y Rincón de Romos del ISSEA.

Al respecto, Landín Miranda destacó que la UAA se ha caracterizado por la capacitación integral de sus estudiantes, lo cual les ha permitido ser reconocidos a nivel regional e incluso nacional, en especial porque la Institución incentiva entre los jóvenes el respeto por el individuo y la comunidad, que son aspectos bioéticos sobre la dignidad y los derechos humanos.

Por otra parte, comentó que estos centros cuentan con los servicios básicos pero además con los requerimientos para una preparación académica de calidad y los escenarios de práctica que garantizarán una formación integral; pues aunque tendrán una tutoría directa por parte de los hospitales, continuarán en control académico-administrativo por parte de su universidad.

El también secretario técnico del Comité Interinstitucional de Formación de Recursos Humanos para la Salud en el estado, explicó que los futuros médicos serán rotados por los servicios básicos de la unidad hospitalaria, como medicina interna, pediatría, cirugía, ginecología y obstetricia, urgencias y medicina familiar.

Landín Miranda manifestó que este internado, al igual que el servicio social que brindarán posteriormente es relevante pues seis de cada siete no continuará inmediatamente con sus estudios de especialidad, por lo que deben contar con todas las herramientas necesarias para desempeñarse profesionalmente de manera adecuada al concluir sus estudios de pregrado.

Cabe mencionar que durante esta ceremonia de repartición de plazas de internado médico de pregrado también estuvieron presentes los médicos Jesús Hernández y Benjamín Madrigal, por parte de la UAA; Elizabeth López Becerril, Marco López Montoya y Martha Trujillo del IMSS; Francisco Gutiérrez Vázquez en representación del ISSSTE; así como Felipe de Jesús Flores Parkman Sevilla, jefe del departamento de Enseñanza e Investigación del CHMH.

Por otro lado, la delegación estatal del Instituto Mexicano del Seguro Social otorgó cerca de 70 plazas a estudiantes de Médico Cirujano de la UAA, quienes podrán cubrir su requisito de internado de pregrado correspondiente a la generación 2016-2017 en los Hospitales Generales de Zona no. 1 y no. 2, Unidades Médico Familiar no. 1 y 11, entre otras.

